



DOI: 10.18572/2072-3695-2021-2-20-23

Ювенальная юстиция как гарантия предупреждения преступности несовершеннолетних

Смирных Сергей Евгеньевич,
ученый секретарь Российской Ассоциации международного права,
кандидат юридических наук
avtor@lawinfo.ru

В статье рассматриваются вопросы международно-правового сотрудничества в сфере ювенальной юстиции как гарантии предупреждения преступности несовершеннолетних. Отмечается, что одним из важнейших прав детей в сфере противодействия преступности несовершеннолетних является право детей на защиту от преступности и ее вредных последствий. Мировому сообществу и отдельным государствам необходимо предотвращать контакты детей с преступниками, которые оказывают негативное влияние на детей, учитывая их особые потребности, связанные с возрастом и развитием.

Предупреждение преступности несовершеннолетних должно быть направлено на предотвращение вовлечения несовершеннолетних в преступную деятельность. Наиболее эффективным способом предупреждения преступности несовершеннолетних является ювенальная юстиция.

Ключевые слова: ювенальная юстиция, предупреждение преступности, несовершеннолетние, мировое сообщество, Организация Объединенных Наций, международное сотрудничество.

Juvenile Justice as a Guarantee for the Prevention of Juvenile Delinquency

Smirnykh Sergey E.
Scientific Secretary of the Russian International Law Associations
PhD (Law)

The article deals with the issues of international legal cooperation in the sphere of juvenile justice as a guarantee of juvenile delinquency prevention. It is stated that one of the most important rights of children in the sphere of juvenile crime prevention is the right of children for protection from crime and its harmful consequences. The world community and individual states need to prevent children's contact with criminals, who have a particularly negative impact on children, given their special needs related to their age and development.

Prevention of juvenile delinquency should be aimed at preventing the involvement of juveniles in criminal activities. Juvenile justice is the most effective way to prevent juvenile delinquency.

Keywords: juvenile justice, crime prevention, juveniles, world community, the United Nations, international cooperation.

